



Visite de deux églises romanes de Melle.

publié le 13/02/2008 - mis à jour le 30/08/2015

5ème / sortie pédagogique / questionnaire / 2005

Descriptif :

Un questionnaire et une proposition de corrigé pour effectuer la visite de deux des trois églises romanes de Melle (Deux-Sèvres).



Un questionnaire et une proposition de corrigé pour effectuer la visite de deux des trois églises romanes de Melle (Deux-Sèvres) : Saint-Hilaire et Saint-Pierre.

La visite s'effectue de façon autonome par les enfants à Saint-Hilaire, les questionnaires leur indiquant quelle démarche ils doivent adopter pour répondre à la question (regarder et/ou réfléchir).

À Saint-Pierre, le professeur explique aux élèves les représentations et la signification des chapiteaux historiés qui sont assez difficiles à voir car très hauts. Les élèves complètent ensuite le questionnaire.

Documents joints

 [Proposition de corrigé.](#) (Word de 1.3 Mo)

 [Questionnaire élèves.](#) (Word de 1.3 Mo)

Lien complémentaire

 [Site de la ville de Melle](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.